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Poco a poco …     

              49 期生高校サッカー節目のゲームは逆転勝利‼ 

                                   2023 Ｎｅｗ Ｔｅａｍ 新人戦へ向けスタート‼ 

２０２３ New Team start‼  新人戦はシード校で年明け二月からスタート‼ ＶＳ 法政 

49 期生 高校サッカー節目のゲームは逆転勝ちで有終の美を飾る‼ 

                 

11月 13日（日）、選手権大会東京都予選決勝戦の翌日に東京都知的障がい者高校サッカー選手

権大会『もうひとつの選手権大会』が駒沢公園内補助グランドで行われました。その大会後に、

昨年度から片倉高校サッカー部と交流のある東京 FID チームとＴＲＭを行っていますが、今年度は

ＦＩＤのリーグ戦の関係で残念ながらマッチメイクできなかったので、日頃からＴＲＭでお世話にな

ってきたチームのひとつである大成高校を駒沢補助グランドに招待して、49期生の高校サッカー

節目のゲームを行いました。 

49期生は、私の赴任と同時に新型コロナの影響もあり 6月中旬スタートで入学してきた生徒た

ち。まさか片倉高校サッカー部がここから新体制に大きく変わることなど露知らずにサッカー部

へ入部し、多くの仲間たちが脱落していく中でも最後までやり遂げた８名は、180度方向転換し

た“K’s football style” を一緒に突き抜けてくれました。何事においてもゼロからモノを作るこ

とは大変難しいのですが、キャプテン藤原を中心にまとまりのあるそして本当に仲の良い 49期生

のメンバーでした。三年間、真摯に厳しいトレーニングに励んできましたが思うような結果が出

ずに苦しんできたと思います。しかし、高校サッカーの集大成となる選手権大会では 10年ぶりに

二次トーナメントに進出し、二回戦では格上の農大一高に延長戦の末勝利し、三回戦では今年度

の東京都代表となった國學院久我山高校に大差を付けられ敗れはしましたが、東京都ベスト 16 と

いう結果を残してくれました。サッカーの神様は最後に 49期生８名に微笑んでくれました。 

今回の高校サッカー節目のゲームでは、49期生の功績を讃えて特別に公式戦のユニフォームを

着て最初で最後となりましたが 8名が揃ってピッチに立ち、どんなプレーを見せてくれるのかス

タッフ一同とても楽しみにしていました。多くの 49期生の保護者の見守る中、期待通り三年間積

み上げてきた片倉サッカーのスタイルを存分に発揮して、最後は見事な逆転勝ちで高校サッカー

の締め括りを有終の美で飾ることができました。素晴らしいグランドを用意していただいた東京

都知的障がい者連盟や対戦相手の大成高校には心から感謝いたします。ありがとうごいました‼ 



奥山コーチが U20 アイスホッケー日本代表のトレーナーとして世界選手権へ参戦‼ 

いつも大変お世話になっている奥山智也コーチが、12月にスロバキアで開催されるアイスホッ

ケー世界選手権にＵ20日本代表チームのトレーナーとして帯同します。このチームから四年後の

オリンピックに出場する選手をひとりでも多く輩出するこ

とを目標に強化しているところです。種目こそ違います

が、片倉高校サッカー部を指導されている方が日本代表チ

ームのトレーナーとして世界を股にかけて仕事をされてい

るのですから嬉しい限りです。奥山氏が世界選手権に参戦

して実際に肌で感じたことを、帰国後子どもたちにどの様

に話してくれるのか楽しみにしています。ワールドスタン

ダードについて直接聞ける子どもたちは幸せですね。 ＜氷上の格闘技と呼ばれるアイスホッケー＞                        

2023 New Team 新人戦で都大会出場を目指しトレーニングがスタート‼  

49期生の節目のゲーム後、早速、新チームは、新人戦に向けてトレーニングをスタートしまし

た。今年は、高体連のカレンダーが若干変更した関係で、新人戦二回戦までは 11月中に行い、三

回戦以降は年明け二月から行われます。今大会は選手権の結果の恩恵を受けシード校として参戦

しているので、初戦までの三か月間は冬の鍛錬期も含めてじっくり時間を掛けて都大会に出場し

勝ち上がれる力を身に付けたチーム作りをしていきたいと思います。尚、初戦の相手は法政高校

（日程未定）に決まりました。この二年間、ユースリーグでは勝利していますが、お互いそれは

過去の話。新チーム同士の闘いなので気を引き締めて臨みたいと思います。 

＜After the Game＞ 

 アマチュアに引退なし‼49 期生の高校サッカーはこれで一区切りとなります。しかし、片倉高

校生としての学校生活はまだまだ続きます。サッカー同様、卒業式まで学校生活をしっかりと送

って欲しいと思います。また、当日は、多くの保護者の方が駒沢公園まで足を運んでいただき子

どもたちの雄姿に声援を送って下さいました。三年間の子どもたちの成長は見られましたか？ 

最後に、親子で撮った集合写真を掲載したいと思います。ここまでありがとうございました。 

 

家族・スタッフ・チームメイト

その他多くのサッカーに関

わる人に感謝‼ 


